



R5.5.1 (月) さかえ保育園

木々の緑も鮮やかに、新緑の季節がやってきました。抜けるような青空を元気に泳ぐこいのぼり。戸外で遊ぶにも気持ち良い日が続きます。新しいお部屋に緊張気味だった子ども達も少しずつ慣れ、新しいお友達と、一緒に遊ぶ姿も見られます。

<たんぼぼ組>

年長組での生活の仕方を覚え、楽しみながら活動に取り組んでいます。また、時間を意識し、見通しをもって行動する事を目標にし、子ども達は「もうすぐ時間になるよ。」等、声を掛け合いながら、活動を進めて行く姿が見られます。

<ゆり組>

元気いっぱいのゆり組さん。戸外遊びが大好きで、「お外に行きたい!」「お外で遊ぼう!」の声が飛び交っています。戸外に出ると、追いかっこやかくれんぼをして元気に走り回ったり、固定遊具を使い、十分に体を動かして遊んでいます。

<さくら組>

年少組での生活の仕方を覚え、身の回りの事も自分で頑張っており取り組んでいます。友達とも関わりながら、玩具のブロックで様々な形を作り、室内遊びを楽しんでいます。

<ふじ組>

少しずつ新しいクラスの生活に慣れ始め、気の合う友達と、好きな玩具で遊ぶ姿が見られます。また製作活動では、保育者の話をよく聞いて絵の具を塗ったり、はさみで線の上を切ったりすることが出来ています。

<もも組>

登園時泣いてしまう子ども、活動が始まると泣き止み、興味を持って絵の具を使ったスタンプや塗り絵などに取り組んでくれています。また、自分のマークを覚え、おたよりファイルやノートの用意、片付けが自分で出来るようになってきています。

<うめ組>

少しずつ新しい環境に慣れ、保育者と一緒に玩具で機嫌良く遊んだり、音楽が流れると、手足や体を動かし、楽しんでいます。

<ばら組>

ハイハイで部屋の中を動き回ったり、ボールを追いかけてたり、音の鳴る玩具を振って遊んだりする姿が見られます。



園外保育

年少・乳児組は動物園を回ったり、ダンスを踊ったりして、保護者の方と触れ合い遊びをしました。年長・年中組は天守閣にも登りました。たくさん階段があったけれど「がんばるぞー!」と張り切っていた子ども達。忍者のお姉さんとも写真が撮れて、とても喜んでいました。